

El futuro de la policía en Alberta

3 de agosto de 2022

A través de un nuevo sitio web, los albertanos pueden echar un vistazo a cómo podría verse el futuro de la policía provincial.

El sitio futureofABpolicing.ca brinda al público información acerca de las oportunidades que podría ofrecer un nuevo servicio policial provincial, lo que incluye mayor supervisión civil, más oficiales de policía en la primera línea y mejores niveles de servicio en toda la provincia.

Si bien no se han tomado decisiones acerca de si tener un servicio policial de Alberta, el gobierno está llevando a cabo los procesos de diligencia debida que prometió y consultará directamente a los albertanos acerca de este tema de seguridad pública.

Servicios policiales municipales y de las Naciones Originarias

En la actualidad, una serie de municipios y Naciones Originarias tienen sus propios servicios policiales y otros están explorando la posibilidad de tener los suyos. El gobierno de Alberta respalda esta iniciativa y [ha establecido una subvención](#) para apoyar a los municipios y a las Naciones Originarias mientras analizan la posibilidad de tener su propio servicio policial.

Además de incrementar el número de oficiales en zonas rurales, la transición a un servicio policial provincial mejoraría la gobernabilidad y daría más voz a los municipios para establecer sus propias prioridades en cuanto a la policía. Este modelo también otorgaría mayor cobertura, reduciría los tiempos de respuesta y disminuirá el número de casos por oficial.

Datos de interés

- Alberta contrató a PwC Canada en octubre de 2020 para estudiar la factibilidad de la transición a un servicio policial provincial.
- Su informe determinó numerosas oportunidades asociadas con esta transición y ofreció opciones acerca de cómo diseñar un futuro servicio policial provincial.
- Conforme al contrato actual con la Real Policía Montada de Canadá (RCMP), la policía es igual en las ocho provincias, los tres territorios y los diversos municipios que hacen uso de estos servicios y brinda pocas oportunidades para la participación de la población local en cuanto a la atención de sus necesidades.
- El gobierno federal ha indicado que hay cuestiones relacionadas con la sostenibilidad en toda la RCMP. Hace poco, el primer ministro dio instrucciones a Public Safety Canada para que lleve a cabo una evaluación de los policías contratados por la RCMP.

- Diversos municipios y provincias que actualmente hacen uso de policías contratados por la RCMP están evaluando modelos policiales alternativos.

Información relacionada

- futureofABpolicing.ca
- [Informe final del estudio de transición de APPS](#)

Noticias relacionadas

- [Nueva subvención para poblaciones indígenas y comunidades municipales](#) (23 de junio de 2022)

The logo for Alberta's Recovery Plan features the text "ALBERTA'S RECOVERY PLAN" in white, bold, uppercase letters. The text is contained within a white rectangular border that is partially open at the top and right. A yellow vertical bar is positioned to the right of the text, and a yellow horizontal bar is positioned above the text, meeting at a right angle.

ALBERTA'S RECOVERY PLAN

Alberta's Recovery Plan is a plan to breathe new life into Alberta's economy and create new opportunities for every Albertan. It's a plan to build, to diversify, and to create jobs.